
Bonjour Mr ,
Je vous écris à propos de l'enquête publique concernant la société Aptiv à Épernon.
En effet, riveraine direct de l'usine, je souhaite m'opposer à la mise en place de cet 
atelier de traitement de surface que la société Aptiv propose de mettre en place.

Nous n'avons pas toutes les garanties environnementales que le projet préserve le captage d'eau 
de la Chevalerie (d'autres sources de pollutions importantes sont déjà présentes dans la zone 
industrielle d'Epernon, inutile d'en ajouter une autre. 
Cette société a, par le passé, pollué un terrain proche, qui aujourd'hui encore continu de détruire 
le sol. Nous ne pouvons pas lui donner un second mandat.
Nous n'avons pas également les garanties que le bruit (qui soit dit en passant est déjà important -> 
les acheteurs des 4 nouveaux terrains de Droue sur Drouette ont réfléchi pendant un certain 
temps avant de passer à l'acte) ne soit pas plus fort qu'actuellement.
L'usine doit d'abord baisser son niveau sonore de jour comme de nuit (climatisation etc etc) avant 
d'ajouter des infrastructures. Et aussi régler son problème régulier d'alarme intempestive surtout 
les week-ends.
L'éclairage de nuit est beaucoup trop présent et dommageable pour la faune, inutile d'en rajouter.

Nous ne souhaitons plus que les usines de la Zone Industrielle d'Epernon continuent leurs 
poussées démographiques vers Droue sur Drouette. Il faut que cela s'arrête. Il y a beaucoup de 
champs loin des habitations disponibles de l'autre coté.

Pour ces raisons, je m'oppose à la mise en place de cet atelier sur l'usine d'Aptiv.

Cordialement, 


